

Actualidad

Redacción

Un año más, el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio convoca las Ayudas a la Reindustrialización para el ejercicio 2011. Se trata de un programa que busca regenerar y crear tejido industrial favoreciendo la implantación de infraestructuras industriales y de servicios. La Comarca de Almadén cuenta con una convocatoria especial para favorecer la consolidación de iniciativas empresariales este territorio.

Estas ayudas se traducen en la financiación de activos fijos para las empresas y proyectos de promoción empresarial, que desde el año 2008 han generado inversiones públicas y empresariales que superan los 10 y los 11 millones de euros respectivamente.

El entorno de Almadén ofrece múltiples y ventajosas opciones de desarrollo económico y social. Y hay mucho trabajo por hacer, para lograr que este territorio se convierta en un lugar donde la calidad de vida prime sobre cualquier otro aspecto. Un territorio donde desarrollar proyectos empresariales de hondo calado, que beneficien a todo el tejido económico. Un territorio donde desarrollar inversiones en materia de servicios ciudadanos que logren el avance comunitario de todo el conjunto social y sobre todo la promoción de nuestra población, incidiendo de esta manera en la dinámica demográfica de la Comarca de Almadén con una finalidad clara: fijar la población y atraer a quienes buscan la calidad de vida que sin duda nuestro entorno proporciona.

El Ayuntamiento de Almadén se presenta como un agente más en la búsqueda del cumpli-



Programa de Ayudas a la Reindustrialización de la Comarca 2011

Almadén, territorio de oportunidades

miento de estos objetivos, estableciendo canales de comunicación efectivos con el tejido socioeconómico de la Comarca, propiciando la colaboración entre las diversas instituciones que operan en nuestro territorio, sirviendo de interlocutor para trasladar las necesidades y expectativas de una

sociedad que, cada día más, se implica en el fortalecimiento de nuestras oportunidades.

Un ejemplo en este sentido lo encontramos en el Servicio individualizado de atención y asesoramiento, que acompaña a las empresas en el proceso de solicitud no sólo de las Ayudas a la

Reindustrialización, sino que facilita a nuestros emprendedores el acceso a la información para la búsqueda de financiación y la elaboración de proyectos empresariales sólidos, solventes y orientados al desarrollo socioeconómico de nuestra Comarca. Un servicio que está a disposición de las

empresas de Almadén para acceder a recursos que impulsen los proyectos empresariales y favorezcan la calidad, la innovación y la promoción de nuestros empresarios y empresarias.

En esta línea de información y difusión de las iniciativas provenientes de los diversos organismos y entidades de la Administración, el Ayuntamiento de Almadén convocó a las empresas de la Comarca a una sesión de carácter informativo; el mapa de ayudas a la inversión empresarial con la nueva perspectiva del Plan de Reindustrialización 2008-2013 para la Comarca.

En este encuentro se dieron cita, junto al Alcalde de Almadén, representantes del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, así como de la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha y de la Asociación para el Desarrollo de la Comarca de Almadén MonteSur. Una importante representación que proporcionó a los participantes en la sesión las características fundamentales de las diversas líneas de ayudas existentes en la actualidad. La cita fue el pasado martes 23 de noviembre, a las 17:30 h., en la Casa Municipal de Cultura de Almadén.

De nuevo el año 2011 hará de Almadén un territorio de cooperación institucional para impulsar la inversión y el desarrollo económico, en el cual el Gobierno Central, el autonómico y el Ayuntamiento refuerzan su colaboración al compromiso con esta Comarca para poner en marcha nuevos proyectos, infraestructuras y servicios.

Unas inversiones que seguirán configurando Almadén como un territorio de oportunidades.

Ayudas Leader para el desarrollo de Almadén y comarca



Redacción

La Junta Directiva de la Asociación para el Desarrollo de la Comarca de Almadén "MonteSur" se reunió para continuar desarrollando sus objetivos de cara a seguir trabajando por la Comarca y por impulsar su desarrollo socio-económico.

En este sentido, se aprobó una modificación del Cuadro Financiero del Grupo MonteSur de cara a facilitar la inversión de los empresarios de la comarca, que así nos lo han demandado, para seguir disponiendo de ayudas a fondo perdido para llevar a cabo sus proyectos de inversión.

Por otro lado, el Grupo MonteSur continúa trabajando en proyectos de cooperación con otros grupos de desarrollo rural de Castilla-La Mancha. Entre estos proyectos cabe destacar la "Creación de la Indicación Geográfica Protegida de las carnes de ganaderías extensivas", que ya ha sido aprobado por la Consejería de Agricultura y Medio Ambiente. Igualmente, se ha constituido el Comité Técnico de Dirección de Seguimiento de Proyecto, del cual forma parte María Isabel Covisa, Gerente del LEADER MonteSur.

Otros proyectos de cooperación en los que participa el Grupo MonteSur son la "Marca de Calidad regional", para facilitar la comercialización de los productos y servicios de calidad de las comarcas participantes, como una garantía de calidad frente a terceros, y el "Proyecto de Comunicación entre Grupos de Desarrollo de Ciudad Real", para potenciar la dinamización de los territorios con el establecimiento de un Plan de Comunicación, que consolide la identidad territorial y dé valor añadido a los recursos locales.

Caja Rural apoya el desarrollo de proyectos almadenenses

Redacción

El alcalde de Almadén y presidente de la Mancomunidad Montesur, Emilio García Guisado, estuvo presente en la firma del convenio que la Caja de Rural firmó con el grupo de acción local de Almadén y su comarca para el desarrollo de diversos proyectos en las localidades de la zona.

Caja Rural de Ciudad Real, a través del Rural Centro Especializado de Formación (RCEF), valorará muy positivamente la labor llevada a cabo por el grupo de acción local tanto de Montesur como del resto de zonas de la provincia, y es por este motivo por el que su labor no podía ser indiferente para una entidad como Caja Rural.

Tomás García explicó que el convenio tiene dos vertientes distintas. Por un lado, consistirá en ofrecer productos y servicios financieros en condiciones pre-

ferentes para los promotores de proyectos de tipo económico, social y cultural en las comarcas objeto del acuerdo.

Además, la entidad apoyará con 9.000 euros al año durante cinco años a cada una de las asociaciones implicadas como complemento al Fondo Europeo Agrícola de Desarrollo Rural (Feader).

García Guisado incidió en el grave momento económico que atraviesan las corporaciones locales y puso el ejemplo de la localidad de Almadén, muy castigada tras el cierre de la actividad minera. Sin embargo, explicó que los programas Proder 1 y 2, y Leader han servido de dinamización para el municipio, como dijo esperar que suceda con el convenio firmado con Caja Rural, que "posibilitará liquidez lo antes posible para el desarrollo de proyectos sin tantas trabas administrativas para los promotores".